

# El Celular mágico

Autora **Juanita Esther Álvarez San Martín**  
Coyhaique, Región de Aysén

Ilustración **Carolina Schütte**

Nico vivía solo con su abuela, una viejita enferma que estaba triste y cansada.

Para su cumpleaños Nico recibió un celular y dijo: “¡No me sirve, no tengo familia que me llame!”.

Un día su celular comenzó a sonar y una voz muy dulce le dijo: “eres muy importante para mí”.

Antes de dormirse, el teléfono nuevamente sonó y le deseó “buenas noches”.

Así sucedió durante mucho tiempo.

Nico se había convertido en un niño feliz.

Un día la abuelita se enfermó muy grave y el teléfono dejó de sonar.

Nico se dio cuenta de lo que pasaba.

Llamó a la abuelita y le dijo “eres muy importante para mí”.

La abuelita se puso feliz, se mejoró y nunca más dejaron de comunicarse.

